

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー78ー

2014.7.25

◎展覧会情報

角元弥子さんより

京橋の LIXIL ギャラリーで8月23日まで、「背守り 子どもの魔よけ 展」が行われています。

展示会概要

[http://www1.lixil.co.jp/gallery/exhibition/user\\_images/2014\\_03semamori.pdf](http://www1.lixil.co.jp/gallery/exhibition/user_images/2014_03semamori.pdf)

研究会のハンドリングセミナーでは、主に女性の装身具に思いを込めた吉祥モチーフをたくさん拝見しました。

こちらの展示会では、子どもの着物の背中につけられた魔よけや吉祥モチーフを見ることが出来ます。

衣服と分離できないものが多いのですが、身につける人にとって装身具そのものですので、ご紹介いたします。

◎背守り 子どもの魔よけ 展

会期：＜東京＞2014年6月5日（木）～8月23日（土）予定

会場：LIXILギャラリー

<http://www1.lixil.co.jp/gallery/>

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com